

令和3年度北栄町スポーツ表彰 表彰式
日本海新聞ふるさと大賞2021 伝達式

この度は、令和3年度北栄町スポーツ表彰、そして日本海新聞ふるさと大賞2021表彰の受賞、誠にありがとうございます。

受賞されたみなさま全員による表彰式を開催するのが本来の姿だとは思いますが、新型コロナウイルス感染症の拡大している状況ですので、ご了承願いたいと思います。

北栄町スポーツ表彰では、本町の体育、スポーツの発展のために功績があった者並びに優秀な成績を収められた、177名の皆様が受賞となりました。

本日は、長年にわたり剣道をご指導いただいた体育功労賞として谷口さん、優秀指導者賞として伊勢さんに代表してご出席いただきました。今後も剣道を通して、選手の育成強化スポーツの普及に努めていただきたいと思います。また、スポーツ最優秀賞として、中野さんにご出席いただきました。全国中学選抜レスリング選手権大会で見事優勝されました。全国優勝となれば、次（オリンピック金メダル）を期待してしまうのは私だけではないと思います。更なる高みを目指して、頑張ってくださいと思います。

また、本日は、日本海新聞ふるさと大賞の表彰状の伝達式も行います。10名の方が受賞されました。本日は、地域貢献賞として、ボランティアで長年にわたり、子供たちのために活動された田中さんにご出席いただきました。年齢が90歳とお聞きしております。健康には十分留意され、これからも子どもたちを見守っていただきたいと思います。

また、スポーツ文化功労賞を受賞された、「Let's Go 北栄ツアー実行委員会」のみなさんにご出席いただきました。鳥取中央育英高校と本町が取り組んでおります「地域探究の時間」のサポートや高校生サロンの運営など地域人材育成や地域の文化の伝承などを行っていただいております。どうぞ、これからも地域の活性化のためのご尽力をいただけたらと思います。

いずれにしましてもみなさんのご活躍は、ご自分のもとより、地域にやる気、元気を与えていただいております。今後も、健康に十分留意され、それぞれの立場でご自分のもとより、地域の活性化のためにご活躍いただき、そして、次に続く方たちの良き模範となっただきますよう祈念し、お祝いのあいさつといたします。

令和4年2月27日
北栄町長 手嶋俊樹